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Информируем

Вопросы землепользования 

и земельных отношений врио 

главы назвал самой проблем-

ной темой в Солнечногорском 

районе. С 18 ноября все ком-

мерческие сделки с землей в 

Солнечногорском районе будут 

приостановлены до окончания 

тщательной юридической про-

верки всей документации за 

последние 5 лет.

– В земельной сфере у нас 

творится полный бардак, – 

заявил Александр Якунин. – 

Земли в районе практически 

не осталось – она или незакон-

ным образом передана в 

аренду или продана. Дошло 

до того, что в аренде у нас 

оказались даже привокзаль-

ная площадь и участок под дет-

ским садом!

В настоящее время в рабо-

те в районной администрации 

находится более 300 сделок. 

Все они будут приостановле-

ны, за исключением договоров 

с физическими лицами. Иными 

словами, рядовые солнечно-

горцы, и это Александр Якунин 

особенно подчеркивал, не по-

страдают. 

Этот достаточно жесткий, 

но ожидаемый шаг Александ-

ра Якунина – результат двух-

недельных инспекционных по-

ездок по району, где он имел 

возможность на месте позна-

комиться с реальным состоя-

нием дел в каждом поселении 

Солнечногорского района.

Также с 18 ноября началось 

проведение полного аудита 

деятельности  администрации 

Солнечногорского района. Ре-

зультаты проверки будут из-

ложены в подробном докладе 

губернатору Подмосковья Ан-

дрею Воробьеву.

В частности, в рамках вы-

полнения поручения, данного в 

ходе проведения Высшего со-

вета при губернаторе 1 ноября 

в Ступино,  Управлению делами 

и Управлению по экономики в 

срок до 25 ноября необходимо 

предоставить «Предложения 

по оптимизации и совершен-

ствованию муниципального 

управления».

Финансовому управлению 

до 19 ноября поручено пред-

ставить подробные обоснова-

ния статей дохода бюджета на 

2014 г., а также дать подробное 

обоснование статьи расхода 

бюджета на содержание адми-

нистрации.

В срок до 22 ноября Комите-

ту по управлению имуществом 

надлежит  представить отчет 

о работе, проводимой в целях 

погашения дебиторской задол-

женности за аренду земельных 

участков и муниципальной не-

движимости с динамикой роста 

или уменьшения за последние 

3 года. 

Комитету по строительству 

и ЖКХ дано указание предста-

вить к концу рабочего дня (18 

ноября) материалы по вопросу 

задолженности (в размере 142 

млн руб.) перед НПО «Стекло-

пластик», образовавшейся в 

результате софинансирования 

строительства поликлиники в 

г.п. Андреевка. По результа-

там рассмотрения материалов 

будет назначено совместное 

совещание с участием заинте-

ресованных сторон.

Пресс-служба 

администрации 

Солнечногорского района

Врио главы Солнечногорского района Александр Якунин 
ввел мораторий на сделки с землей до окончания полной проверки 
деятельности администрации района. 
Свое решение он объявил 18 ноября на специальном расширенном 
совещании с участием глав городских и сельских поселений 
Солнечногорского района, заместителей главы администрации, 
председателей комитетов, начальников управлений и отделов районной 
администрации. 

Врио главы района ввел 
мораторий на сделки с 
землей

Вступил в силу закон № 250-ФЗ: изменились проце-
дуры и сроки предоставления государственных услуг в 
сфере регистрации прав и кадастрового учета недвижи-
мости

1 октября 2013 года вступил в силу Федеральный 
закон от 23.07.2013 г. №250-ФЗ «О внесении измене-
ний в отдельные законодательные акты Российской 
Федерации в части государственной регистрации прав 
и государственного кадастрового учета объектов недви-
жимости», который вносит концептуальные изменения 
в федеральные законы: «О государственной регистра-
ции прав на недвижимое имущество и сделок с ним» от 
21.07.1997 г. №122-ФЗ и «О государственном кадастре 
недвижимости» от 24.07.2007 № 221-ФЗ.

Новый закон №250-ФЗ является нормативно-
правовой базой для изменения процедур и сокращения 
сроков оказания государственных услуг в сфере реги-
страции прав и кадастрового учета недвижимости, элек-
тронных государственных услуг по регистрации прав и 
реализации мероприятий дорожной карты «Повышение 
качества государственных услуг в сфере государствен-
ного кадастрового учета недвижимого имущества и 
государственной регистрации прав на недвижимое иму-
щество и сделок с ним», утвержденной Правительством 
Российской Федерации 1 декабря 2012 года.

С вступлением в силу закона №250-ФЗ сами проце-
дуры государственной регистрации прав и постановки 
объектов недвижимости на кадастровый учет стали 
проще, а граждане и деловое сообщество получили до-
полнительные инструменты по защите прав собствен-
ности.

Федеральная служба 
государственной регистрации, 

кадастра и картографии
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От предупреждения – 
к активным действиям

16 ноября приостановлена деятельность рынка строительных 
материалов, расположенного в районе д. Есипово по 
Ленинградскому шоссе (собственник ИП «Кривов»).

Комиссия в составе начальника отдела контроля за деятельностью 
розничных рынков Министерства потребительского рынка и услуг пра-
вительства Московской области Якова Головченко, представителей 
администрации Солнечногорского района и УБЭП провели процедуру 
закрытия рынка в соответствии с федеральным законодательством.

С 1 января 2013 г. все розничные рынки, кроме сельскохозяйствен-
ных и кооперативных должны осуществлять свою деятельность исклю-
чительно в капитальных зданиях, строениях и сооружениях. Использо-
вание временных сооружений в этих целях запрещено.

Для контроля исполнения законодательства постановлением пра-
вительства области создана межведомственная комиссия, которая за-
нимается мониторингом розничных рынков. На заседании комиссии 4 
апреля 2013 г. руководители управляющих компаний рынков, в том чис-
ле и в Есипово, были уведомлены о серьезных нарушениях: торговля 
по-прежнему велась с контейнеров, временных строений и сооружений. 
Ставилось условие: в короткие сроки привести свою деятельность в со-
ответствие с требованиями законодательства. Но результаты монито-
ринга показывают, что требования эти выполняются не везде.

Одно из нарушений, выявленных специалистами в ТК «Есипо-
во», – отсутствие разрешения на право организации розничного рын-
ка. По уставным документам это торговый комплекс, а по сути – рынок. 
Значит, данный участок используется не по целевому назначению. Тор-
говый комплекс – это капитальное строение с одним общим входом, а 
рынок – имущественный комплекс, имеющий в своем составе торговые 
места. Для получения разрешения надо обратиться в администрацию 
Солнечногорского района с заявлением, представить необходимые 
документы, подтверждающие капитальное строение – разрешение на 
строительство, проектную документацию и акт ввода здания в эксплуа-
тацию. Кроме того, на территории того же собственника идет торговля 
с контейнеров и открытых площадок, которая запрещена не только за-
коном, но и постановлением главы Солнечногорского района. Их необ-
ходимо убрать.

В контейнерах и палатках вывешено объявление о закрытии тор-
говли. Собственникам вручено уведомление о приостановлении дея-
тельности основного ТК. 

Наш корр.

ВстречаАктуально

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

По итогам встречи жителей с врио 
Солнечногорского района Александром 
Якуниным первые новоселья состоятся уже до 
нового года.

Находит решение стародавняя проблема одного 
земельного участка в центре Солнечногорска. Насе-
лению частных домов на улицах Маркина, Дзержин-
ского и Гражданского проезда обещано переселение 
в городские квартиры в первой половине следующего 
года. А остро нуждающиеся рискуют на заветных ква-
дратных метрах отпраздновать уже новогодние празд-
ники. Почему рискуют? Потому что вся эта история 
рискованная, взрывоопасная, покрытая слоем пыли…

Скорректировать условия переселения частных 
домов удалось после встречи с временно исполняю-
щим обязанности главы района Александром Якуни-
ным.  Инвестор расселит до конца текущего года три 
дома. Жителям предстоит самостоятельно решить, 
кто станет «счастливчиками». 

Последние события. Недавно, потеряв все на-
дежды договориться с инвестором-застройщиком 
самостоятельно, отчаявшиеся солнечногорцы обра-
тились со своей коммунальной болью к губернатору 
Андрею Воробьеву. Глава региона призвал нового 

руководителя Солнечногор-
ского района Александра Яку-
нина в максимально короткие 
сроки решить трудности сол-
нечногорцев.

В первые дни после назна-
чения на должность Александр 
Якунин встретился с жителями 
проблемных улиц и своими 
глазами увидел, в каких перво-
бытных условиях существуют 
люди в центре города. Тугой 
узел проблемы начал развязываться. Жители орга-
низовали рабочую группу, инвестор активизировал 
свою работу, районная администрация выступила 
арбитром.

На прошлой неделе в кабинете главы района со-
стоялась трехсторонняя встреча, в ходе которой были 
названы первые сроки и общие условия переселения, 
озвучены варианты и «маршрутная карта» выхода 
из непростой ситуации. Александр Якунин руководил 
встречей.

С первыми дворами участка, ограниченного ули-
цами Маркина, Дзержинского и Гражданским проез-
дом, проблему переезда удалось решить. Люди были 

переселены, частные строения снесены, а территория 
огорожена. Скоро на этом месте начнется возведение 
первого многоквартирного жилого дома. До конца 
года, как сообщалось выше, будут переселены три 
выбранных жителями дома. А весной 2014-го участок 
полностью расчистят для возведения многоквартир-
ных домов.

– Куда переселяли жителей первых снесенных 
домов? – спросили представители рабочей группы жи-
телей генерального директора компании-застройщика 
«Проминвест» Александра Бареха.

– Расселение состоялось в квартиры на Ленин-
градской улицые, мкрн Рекинцо, в некоторые другие 
места, – ответил представитель компании. – Это не 
квартиры нашей строительной компании, мы их поку-
пали отдельно для переселенцев.

Александр Якунин предложил мирное урегулиро-
вание конфликта посредством сотрудничества и кон-
структивного диалога. Он дал недельный срок на вы-
полнение первых условий. Обеим сторонам конфликта 
необходимо подготовить документы, жителям частных 
домов – выбрать первых на расселение, а инвестору – 
всевозможными способами помогать солнечногорцам 
и ускорить процесс переселения. 

Александр Якунин призвал компанию-ин-
вестора работать с каждой семьей индивидуаль-
но, при этом проявлять уважение и понимание к 
непростой ситуации жителей, исключить из обще-
ния нотки хамства и раздражительности. «Все по-
нимают остроту этой ситуации, поэтому решить 
проблему необходимо быстро и безболезнен-
но», – подытожил Якунин.

Предыстория. Данный земельный участок дав-
но стоит в очереди на застройку многоквартирными 

домами. Несколько лет назад 
представители застройщика на-
чали вести интенсивные пере-
говоры с жителями о возможном 
обмене их земельных участков 
на городские квартиры. Бартер 
казался выгодным. Старинные 
дома едва-едва выдерживают 
проверку временем и непогодой, 
у жильцов нет водопровода, нуж-
дается в замене газовое обору-
дование, реконструкции требуют 
кровля.

Инвестор планировал на первом этапе расселить 
жителей многострадальных улиц, а параллельно с 
переселением начать возведение жилых домов, и 
создать социальную инфраструктуру – школу, детский 
сад и стадион. 

Однако процесс переселения затянулся на долгие 
годы. В ожидании скорейшего переезда жителям ре-
комендовали не проводить никаких ремонтных работ. 
Частные дома постепенно рушились, а переселение 
откладывалось. Все это и привело к социальному кон-
фликту.

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

Мы уже сообщали о том, что врио главы 
Солнечногорского района проводит 
выездные совещания в городских и 
сельских поселениях района. Цель 
выездов – на месте познакомиться с 
проблемами территорий, пообщаться с 
жителями.

14 и 15 ноября Александр Якунин побывал 
в городских поселениях Андреевка, Ржавки и 
Менделеево, в сельском поселении Лунев-
ское. По итогам недели руководитель муници-
пального образования объехал 10 поселений.

Андреевка: плюсы и минусы 
соседства со столицей
Основной плюс Андреевки – близость к 

столичному округу – Зеленограду. Обратная 
сторона медали – проблема, связанная с не-
правомерным захватом «золотой» земли.

Земельные наделы выделялись районом 
с грубейшими нарушениями Градостроитель-
ного кодекса, вопреки мнению администра-
ции поселения, общественности и в полном 
противоречии с генеральным планом поселе-
ния. Проблемы множились и усложнялись, по-
скольку никто их не решал.

К примеру, решили заняться развитием 
дорожной инфраструктуры, но столкнулись 
с тем, что частично дороги общего пользова-
ния сданы в аренду. Дальше – больше. ОАО 
«НПО «Стеклопластик» построил и передал в 
муниципальную собственность поликлинику, 
но остро встала проблема нехватки кадров. 
Можно привлечь специалистов, но для них не-
обходимо строить жилье, а земли заняты.

В сфере здравоохранения поселения есть 
и еще одна проблема: доставлять больных 
почечной недостаточностью на гемодиализ 
должен район, но решение данной проблемы 
легло на поселение. Для перевозки нужна 
спецмашина и сопровождающий врач.

Александр Якунин сообщил, что рассма-
тривается вопрос об открытии в Солнечно-
горском районе центра гемодиализа за счет 
инвесторов.

После разговора врио главы вместе с 
главой городского поселения Андреевка 

В.Соломатиным побывал в двух проблемных 
точках: под линиями электропередач, где в 
массовом порядке строятся объекты торговли 
(невооруженным глазом видно, что это явное 
нарушение законодательства) и в месте, где 
на землях Лесфонда возведено многоэтажное 
жилье (жители не имеют права оформить даже 
прописку). Лесфондом строительство согласо-
вано, но земля все еще федеральная, процесс 
передачи ее в собственность муниципалитета 
не завершен.

Лунево: основная 
проблема – мигранты
Количество мигрантов в поселении рас-

тет в геометрической прогрессии. Потреб-
ность в иностранцах обусловлена развитием 
строительных рынков. Люди опасаются за свою 
безопасность.

Губернатор Подмосковья поставил задачу 
закрыть стихийные рынки, которых на террито-
рии района 15. Вариантов нет: к началу следую-
щего года их быть уже не должно.

В ходе разговора представители адми-
нистрации поселения попросили взять под 
личный контроль строительство надземного 
перехода через Ленинградское шоссе в районе 
дер. Черная Грязь. Работы должны были быть 
завершены в ноябре, но уже понятно, что сроки 
затягиваются.

Кроме того, шла речь об отсутствии 
газификации в близлежащих деревнях, 
нерешенных вопросах в сфере здраво-
охранения.

Руководитель района видит выход 
из сложившейся ситуации в объедине-
нии усилий и выстраивании четкой ра-
боты всех органов власти.

Менделеево: 
пробки и ветхое жилье
Одно из проблемных мест – выезд на 

Ленинградское шоссе единственный в посе-
лении. Из-за отсутствия дорог-дублеров при-
ходится простаивать в пробках около часа, 
особенно в часы «пик». Люди опаздывают на 
работу, дети – в школу.

Александр Якунин пояснил, что быстро 
проблему не решить. Развязка у выезда на 
Зеленоград маленькая, и поток транспорта 
стоит в пробке чуть ли не до Черной Грязи. По 
планам в 2014 г. открывается ветка новой Ле-
нинградки до Солнечногорска, все фуры уйдут 
туда. Когда дорога откроется, появится воз-
можность расширить выезд. Так что придется 
подождать.

Проблема поселения – ветхий жилой 
фонд. Люди до сих пор живут в домах, постро-
енных еще пленными немцами, а также в зда-

ниях, признанных аварийными. Поселок рас-
положен в красивейшем месте, его называют 
подмосковной Швейцарией. Очень хочется, 
чтобы была обустроена набережная, вдоль 
нее выросли красивые современные дома, 
причем не хаотично, а в правильном порядке.

Поселение вошло в адресную программу 
по переселению жителей из ветхого фонда. 
Решается вопрос о передаче земли, на кото-
рой будет возведен стартовый дом.

Александр Якунин обозначил важную за-
дачу – принять генплан района. Что касается 
жилья, по его словам, в 2014 г. планируется 
участие района в федеральной программе, 
благодаря которой появится возможность от-
ремонтировать дома.

Жители обратились к руководителю 
района с просьбой о содействии в вопросах 
налаживания работы местной управляющей 
компании (УК). За годы неэффективного 
управления компанией накоплены долги.

Александр Якунин заявил, что без конку-
ренции на рынке ЖКХ не обойтись, поэтому 
необходимо вводить на территорию поселения 
еще одну УК.

Ржавки. О сокращении 
чиновников
Вопрос реанимации пожарной части 

волновал жителей Менделеево (где она рас-
положена) и Ржавок, актуален он также и для 
Лунево. Открытие этой структуры обеспечит 
пожарную безопасность трех поселений! Яку-
нин сообщил, что в курсе дела и уже намечает 
подходы к решению этой задачи.

В Ржавках несколько лет назад подго-
товлено помещение для подстанции «скорой 
помощи». Но до сих пор не решен вопрос о 
статусе этого подразделения, которое смо-
жет обслуживать близлежащие населенные 
пункты.

Жителей Ржавок интересовала 
административная реформа. Врио 
главы пояснил, что реформу предло-
жил губернатор Московской области. 
За 9 лет со дня принятия 131-ФЗ о 
местном самоуправлении количество 
чиновников в Московской области 
увеличилось в 41 раз. Московская об-
ласть тратит колоссальные деньги на 
их зарплату. Реформа будет длиться 
два года, и по оценкам экономия со-
ставит 10 млрд руб.

В конце 80-х – начале 90-х гг. Сол-
нечногорским районом руководили 
188 чел., а сегодня только в районной 

администрации работает 386 сотрудников 
плюс 50 советников главы района.

Правительство Московской области соби-
рает предложения с каждого муниципального 
образования. Реформа будет проводиться с 
учетом мнений глав и жителей поселений кон-
кретно по каждой территории.

Жители задавали вопросы по поводу мо-
лодежной политики, сухостойных деревьев, 
расположенных в полосе отвода Ленинград-
ского шоссе, а также о том, что необходимо 
постоянное присутствие в поселке участково-
го инспектора.

Якунин сказал о том, что по результа-
там объездов поселений готовится реестр 
проблем, существующих в различных сфе-
рах жизни района. Затем будет выработана 
программа развития муниципального обра-
зования.

Чтобы паровоз 
набирал скорость
Вот как врио главы района Александр 

Якунин прокомментировал результаты объез-
да десяти поселений:

– Район находится в катастрофической 
ситуации. Имеющиеся проблемы – застаре-
лые, бородатые, причем в каждом поселении – 
свои. Сегодня надо решить вопросы с котель-
ными, чтобы люди не почувствовали проблем, 
связанных с ЖКХ.

Нам предстоит провести ряд встреч с 
жителями в городском поселении Солнечно-
горск. После этого, изучив все проблемы, соз-
дадим стратегический план развития района, 
по которому будем двигаться. Моя основная 
задача – начать нормальную ежедневную ра-
боту в этом направлении. Чтобы этот паровоз 
заработал и пошел, мы должны его разогнать.

 С.ВАВАЕВА, фото автора

Александр Якунин познакомился 
с проблемами десяти поселений

Выездное совещание

Долгожданное 
переселение

Нерадивого застройщика обязали 
купить квартиры для солнечногорцев
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Жители городского поселения Солнеч-
ногорск отпраздновали 110-летие со дня об-
разования солнечногорского стекольного 
завода – ОАО «Солстек». Мероприятие было 
приурочено к Дню работника стекольной про-
мышленности.

Из истории
Завод основан на территории бывшей сте-

кольной лавки в феврале 1903 г. До 1917 г. он 
представлял кустарное предприятие с исполь-
зованием только ручного труда, размещался 
на площади в четыре десятины с деревянными 
строениями и работал лишь на одной горшковой 
печи. 

В 1920 г. завод национализирован. Здесь вы-
пускали химико-лабораторную посуду и техниче-
ское стекло. В 1926 г. основные агрегаты стали 
приводиться в движение электродвигателями, а 
рабочие места освещались электричеством. 

В 30-е гг. началась модернизация предприя-
тия: были построены новые здания стекловаре-
ния, горшковые печи стали заменяться стекловар-
ными  ванными печами, установили 
пять полуавтоматов «Шиллер» и два 
пресса. 

По решению правительства в 1948 
г. на заводе построили новые объек-
ты, и закрутился производственный 
процесс. Первый этап реконструкции, 
который завершился в 1963 г., вклю-
чал в себя строительство цеха меха-
низированный выработки, составного 
цеха, котельной, компрессорного и 
насосного участков, водонапорной 
башни, складов и реконструкцию 
цеха оранжевого стекла. За счет 
установки высокопроизводительных 
автоматов был полностью ликвидиро-
ван тяжелый труд наборщиков.

В конце 60-70-х гг. начался второй этап рекон-
струкции: все печи перестроены на ванные печи 
прямого нагрева с установкой высокопроизво-
дительных шведских автоматов «ИС-6-2» и вен-
герских «Истра-6-2». Тогда же был осуществлен 
переход на газообразное топливо. 

С декабря 1992 г. завод зарегистрирован как 
Открытое акционерное общество «Солнечногор-
ский стекольный завод» (ОАО «Солстек»). В 1994 
г. начался 3-й этап реконструкции завода, уста-
новлено новое оборудование, реконструирова-
на ванная регенеративная стекловаренная печь 
№2. 

В 1999 г. завершился этап реконструкции 
системы №4, построена ванная регенеративная 
печь с подковообразным направлением пламе-
ни, установлена 4-я машинолиния по выработке 

крупноемкой тары. 
В 2007 г. прошла очередная реконструкция 

стекловаренной печи №2 с установкой новой 
стеклоформующей машины, способной выраба-
тывать  стеклотару прессовыдувным способом, с 
новой печью отжига на газообразном топливе. 

В последнее десятилетие на предприятии про-
изошла модернизация – на заводе работает две 
стекловарные печи, а выпуск стеклотары произ-
водится на семи стеклоформующих автоматах. 

Завод выпускает продукцию медицинского 
назначения: бутылки для крови и кровезамените-
лей, банки для лекарственных средств. Наряду с 
этой продукцией ОАО «Солстек» изготавливает 
бутылки и банки для детского питания, стекло-

ОАО «Солстек»: 
солнце в каждом 
изделии

ЮБИЛЕЙ
тару для пищевой и парфюмерно-косметической 
промышленности. Производственная мощность 
по выпуску стеклоизделий составляет порядка 
400 млн шт. в год.

Сегодня на заводе трудится 420 чел. Пред-
приятие переживает тяжелое время: уже два года 
находится в процессе конкурсного производства, 
которое предполагает ликвидацию предприятия 
либо смену собственника с сохранением профи-
ля деятельности. 

Пятилетнее ру-
ководство управ-
ляющей компанией 
«Артерия» привело 
завод к состоянию 
банкротства. Два 
года назад бразды 
правления вернули 
предприятию при 
следующем условии: 
или заводчане най-
дут возможность и 
силы работать без 
убытков – закупать 
сырье, материалы, 
газ, электроэнергию, 
платить текущие налоги и заработную плату, 

вырабатывая продукцию в условиях жесткой 
конкуренции, либо останавливаться, сливать 
стекловарные печи и закрывать предприятие, 
чтобы минимизировать долги перед кредито-
рами. 

Через тернии – 
в будущее

Трудовой коллектив предприятия выбрал 
первый путь: доказать, что он  работоспособен 
и может в условиях жесткой экономии работать 

и побеждать. За последние два года самостоя-
тельного управления производством удалось 
увеличить выпуск  продукции на 15 млн шт. или 
на 20 млн руб. по сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого года. Расширился ры-
нок сбыта: потребителями стали также Украина, 
Казахстан, Молдова и Беларусь. 

Удалось увеличить поступление денежных 
средств от продаж с 30-40 до 50-55 млн руб. в 
месяц, а также за счет постоянной работы по 
улучшению качества продукции добиться реа-
лизации стеклоизделий по ценам выше, чем у 
конкурентов.

Благодаря самоотверженному труду коллек-
тива, умелому руководству на местах, гибкой 
работе с клиентами на 8% увеличилась выра-
ботка от продаж на одного работника. 

Что ждет предприятие сегодня? Процедура 
конкурсного управления завершается, прошли 
плановые торги, следующий этап – публичная 
продажа, которая завершается в конце декабря 
2013 г. – середине января 2014 г. Произойдет 
смена собственника, и, мы надеемся, что завод 
заслуженно приобретет настоящего хозяина, 

Якунин отметил, что завод – одно из старейших 
предприятий района – пережил Великую Отече-
ственную войну, оккупацию Солнечногорска. 
Александр Владимирович поздравил юбиляров 
и пожелал удачи, стойкости, твердости, а пред-
приятию – дальнейшего развития.

За многолетний добросовестный труд, весо-
мый личный вклад в развитие промышленности, 
в производство продукции и повышение ее ка-
чества и в связи со 110-летним юбилеем завода 
лучшим работникам вручены почетные грамоты 
Министерства промышленности и торговли РФ, 
главы Солнечногорского района, а также почет-
ные грамоты и дипломы Московской областной 
думы. 

За годы существования завода здесь сло-
жилось немало славных трудовых династий. Се-
мьи Бушевых, Суховых и Царевых продолжают 
трудиться на предприятии. А.Сухов – наладчик 
КИПиА цеха АСУ и метрологии, Т.Сухова – кон-
тролер стекольного производства цеха стеклова-
рения. М.Бушев – наладчик КИПиА цеха АСУ и 
метрологии, Л.Бушева – бухгалтер предприятия. 
С. Царев – механик цеха приготовления шихты 
для стекловарения, а его младший брат А.Царев 
– ученик наладчика стекольных автоматов цеха 
стекловарения.

С поздравительным словом выступил и Алек-
сандр Толданов. Он пожелал виновникам торже-
ства крепкого здоровья, стабильности, успехов в 
достижении новых вершин. А.Толданов вручил 
техническому директору Почетную грамоту и по-

дарил принтер. Подростковому клубу «Чайка» 
передал подарки для детей. 

Евгений Куприн поблагодарил ветеранов 
предприятия за большой вклад в развитие сте-
кольной промышленности, людей, которые свои 
знания и умения передают молодежи. Завод по 
праву гордится своими ветеранами: Лидия Вале-
риановна Стрельцова проработала на заводе 46 
лет, начинала стекловаром, потом технологом, 
инженером по подготовке кадров и последние 
10 лет работала комендантом. В  2008 г. ушла на 
пенсию, но работу всегда вспоминает с теплотой 
в душе, а  в настоящее время она возглавляет 
заводской Совет ветеранов.

Е.Зайцева поздравила юбиляров заво-
да и отметила, что благодаря профессиона-
лизму коллектива завод преодолеет любые 
трудности. Пожелала предприятию стабиль-
ности, а трудовому коллективу – стойкости, 
крепкого здоровья, счастья, благополучия, а в 
подарок преподнесла часы. Е.Зайцева вручи-
ла работникам завода почетные знаки за за-
слуги в многолетней активной работе в проф-
союзе.

Завершилось торжество праздничным кон-
цертом с участием заслуженного артиста Рос-
сии Ф.Михеенко, заслуженного работника куль-
туры Московской области О.Коломейцевой, 
А.Назарьева, В.Зайцева, С.Карымшаковой, 
Е.Антошкиной.

желающего видеть его процветающим и твердо 
стоящим на ногах. 

В уютном зале собраний Солнечногор-
ского стекольного завода собрались гости и 
работники предприятия, чтобы отметить свой 
профессиональный праздник.

В мероприятии приняли участие техниче-
ский директор ОАО «Солстек» Е.Куприн, врио 
главы Солнечногорского района А.Якунин, 
глава муниципального образования город-
ского поселения Солнечногорск А.Толданов, 

председатель Московского областного профсо-
юза работников химической промышленности 
Е.Зайцева.

Торжественное мероприятие открыл Евгений 
Куприн. Он поздравил заводчан с праздником, 
пожелал здоровья, благополучия и всех земных 
благ. А также напомнил, что скоро произойдет 
смена собственника, и предприятие приобретет 
настоящего хозяина, желающего видеть завод 
процветающим и перспективным. 

В своей приветственной речи Александр 
Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, 

фото автора
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Частные объявления

Внимание!М-10 «Россия»
04.11.2013 г. на 62 км+750 

м автодороги М-10 «Россия» 
(Солнечногорск, напротив 
торгового центра «МЭТР») 
произошло ДТП, в ходе кото-
рого неустановленный води-
тель, управляя автомашиной 
«Опель Мерива», гос. номер 
Р033НР47, совершил наезд на 
пешехода, после чего с места 
ДТП скрылся. Пострадал пе-
шеход.

05.11.2013 г. на 26 км + 495 
м автодороги Р-111 «Москва 
– Санкт-Петербург – Солнеч-
ногорск – Спас» (Пятницкое 
шоссе, д. Марьино), произо-

шло ДТП, в ходе которого 
неустановленный водитель, 
управляя неустановленной ав-
томашиной, совершил наезд 
на пешехода, после чего с ме-
ста ДТП скрылся. Пострадал 
пешеход.

Просьба ко всем, кто стал 
очевидцем данных происше-
ствия, позвонить в дежурную 
часть 1-го батальон ДПС по 
тел.: (495)994-0732 (Москва), 
(8-496-2) 61-07-32 (Солнечно-
горск). 

Группа по розыску 1-го 
батальона 1-го полка ДПС

района 

В целях профилактики дорожно-
транспортных происшествий, 
детского дорожно-транспортного 
травматизма, обеспечения контро-
ля за соблюдением ПДД РФ и про-
филактики нарушений со стороны 
водителей при управлением т/с в 
состоянии опьянения и водителями 
при перевозке детей на территории, 
контролируемой 1-м батальоном 
1-го полка ДПС (Северный) прово-
дились профилактическое меро-
приятие «Нетрезвый водитель».

За время его проведения в ночь 
с 16 на 17 ноября 2013 года к ад-
министративной ответственности 
по ст. 12.8 КоАП РФ (управление в 
состоянии опьянения) привлечены 
6 человека; по ст. 12.26 КоАП РФ 

(отказ от прохождения медицинско-
го освидетельствования на состоя-
ние алкогольного опьянения) – 2 
человека 

За время проведения профи-
лактического мероприятия «Ребе-
нок пассажир, пешеход» 15 ноября 
2013 года к административной 
ответственности по ст. 12.23 ч. 3 
КоАП РФ (перевозка детей без дет-
ского удерживающего устройства) 
привлечены 14 человек. Выявлено 
5 нарушений ПДД несовершенно-
летними при переходе проезжей 
части. 

К.БЕРЕНДИН, командир
 1-го батальона ДПС (Северный) 

 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату. *8-499-733-3497 ■

Комнату. *8-499-729-3001 ■

Квартиру. *8-499-733-3497 ■

Квартиру. *8-499-729-3001 ■

 ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу. *8-499-729-3003 ■

Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101 ■

Дом, коттедж. *8-499-729-3003 ■

Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211 ■

Участок. *8-499-729-3003 ■

МАШИНУ

Автомобиль! Можно битый. *8-903- ■
136-0530

Авто. *8-915-177-3031 ■

Авто себе. *8-916-886-1555 ■

Автосервис Зелен. Покупаем и продаем,  ■
ремонтируем любые модели ВАЗ, ГАЗ, ГА-
Зель, иномарки, б/у и битые, подержанные. 
*8-985-768-1478, 8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы, радиодетали, микроскопы.  ■
*8-925-200-7525

ПРОДАМ
Сетку-рабицу 600 р., сетку кладочную  ■

60 р. столбы 200 р., ворота 3500 р., калитки 
1500 р., секции 1200 р., профлист, армату-
ра. Доставка беспл. *8-910-462-0723

Кровати металлические 750 р., матрас,  ■
подушка, одеяло 400 р., раскладушки, 
спецодежда. Доставка беспл.  *8-916-
932-4586

Кузов на ГАЗ от 7000 р. Доставка беспл.  ■
*8-910-462-5038   

Холодильник. *8-916-530-2613 ■

МАШИНУ

ВАЗ-21053, 96 г., на ходу, 28 000 руб.,  ■
*8-916-470-7185

ДЭУ-Нексия, 04 г., 97 т. км, 100 т.р.  ■
*8-916-130-3661

Мазда-6, 07 г., 41 000 км, 550 000, торг.  ■
*8-916-373-7798

КВАРТИРУ

2-к. кв., Ржавки, 46/30/6. *8-929-693- ■
7743

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участ ■ ок, 15 сот. в п. Новозавидово  с 
деревенским домом. *8-495-994-1316, 
8-903-138-4166

Участок, 19 соток, ИЖС, г. Солнечно- ■
горск, Обуховская ул., 11, в собственности 
более 3-х лет,10 мин. пешком до ст. Подсол-
нечная. Развитая инфраструктура. На участ-
ке плодовые деревья. Электричество есть. 
Центральное водоснабжение, канализация, 
газ проходит по границе участка. Прописка. 
4,6 млн руб. *8-909-999-1808

Уч. 8 сот., Клин. р-н, СНТ «Мадиец».  ■
Колодец, свет, огорожен, хороший подъезд,  
600 т.р. *8-926-304-8047

Уч-ки от 10 до 30 сот., Клочково. *8-915- ■
023-0701

СДАМ
В аренду торг. пл., продукты, 16 мкрн  ■

рынок. *8-964-622-1111, 8-903-684-9893

Комната переговоров, кабинет психо- ■
лога с почасовой оплатой (Зеленоград, пл. 
Юности). *499-736-5863, 8-916-373-7798

Помещ. Зеленоград, пл. Юности, 24  ■
м, 160 м, 2-й этаж. *499-736-58-63, 8-916-
373-7798

ЖИВОТНЫЕ
Отдам котят в добрые руки *8-926- ■

156-3355

Отдаем в добрые руки прекрасных  ■
щенков-«дворянинов» - 2 мальчика и 5 
девочек. 3 месяца. Возможен привоз на 
дом. * 8-916-016-0858

Отдам котят в добрые руки: красивые,  ■
пушистые черные, белые, серо-белые 
(мал.). *8-926-156-3355

УСЛУГИ
Автоэвакуатор. *8-495-776-2326 ■

Бри ■ гада из славян. Ремонт квартир под 
ключ. Установка дверей - замер, доставка 
(железные, межкомные), натяжные потолки, 
укладка ламината и паркета. Недорого. До-
ставка. *8-926-912-5703, 8-916-077-8968 

Вывоз мусора. *495-971-0813 ■

Каменные работы, крыши и прочие  ■
строительные работы. *8-916-817-8632 

Крыши, сайдинг, с/техн. работы, плитка.  ■
Доставка. *8-926-912-5703, 8-916-077-8968

Мастер по пр- ■ ву дубликатов номерных 
знаков, обуч. беспл., з/п по рез. собесед., 
без регистр. не беспок. *499-502-6714

Настройка пианино. *8-910-465-9266 ■

Психолог. *499-736-5863, 8-916-373-7798 ■

Плиточник, отделочник, электрик,  ■
сантехник *8-929-917-6912

Регистрация ООО, ИП, СНТ, внесение  ■
изм. Для безработных бесплатно. *8-916-
373-7798, 499-736-5863

Рем. стир. и п/моечн. маш. *8-985- ■
251-0573

Рем. стир. маш. на дому. *8-926-941- ■
1384

Ремонт квартир. Недорого. *www. ■
palladio-remont.ru,  8-917-561-7024 Фунда-
мент, заборы, площадки. *8-916-817-8632  

Эвакуатор 24 ч. *8-495-723-4839 ■

Эвакуатор 24 ч. *8-985-776-2326 ■

Эвакуатор N3. *8-926-223-2452 ■

ТРЕБУЮТСЯ
 Агенты по недвижимости. *8-926-917- ■

8783

Вакансии КЦ «До ■ лина»: вод.-тракторист, 
бульдозерист, автослесарь, фармацевт, 
электромонт., менеджер по продажам, 
няня, домработница, сиделка. *499-736-
5863, 8-916-373-7798

Врач-стоматолог терапевт, врач- ■
стоматолог ортопед. *8-926-186-2827

Водитель кат. Д, график 2/2 *8 (499)  ■
343-2013

В центр кинезитер ■ апии: инструктор-
методист (обр. спорт или мед.), помощник 

инструктора, врач невролог, ортопед. Ста-
жировка на рабочем месте. *499-736-6691

Грузчик на склад в п. Брехово, до 40  ■
лет, крепкого телосложения, гр. РФ и РБ. 
*495-504-3741

Грузчик-карщик на склад в п. Брехово,  ■
гражд. РФ, РБ, оклад по рез. собес., график 
раб.6 понедельник-пятница с 9.00 до 18.00 
ч., вид работы - перемещение алюминие-
вого профиля на складах призводства. 
*495-504-3741

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ САЙТА.  ■
Резюме присылать: sekretarnews41@
gmail.com, reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com, *499-735-2271, 
499-734-9490 

Звоните! Работу мы вам подберем.  ■
*8-905-549-4372, 8-915-428-3342

Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены,  ■
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 739-
5031 зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Инициативные сотр. в офис Зеленогра- ■
да. *8-926-991-5563

Ищу помощника в офис. *8-967-170-8791 ■

Мастера в салон красоты «ЛАКШМИ».  ■
*8-962-943-6191

Менеджер по продаже продуктов пита- ■
ния, опыт, з/п 30 т.р. *8-962-932-0909

Проводится набор персонала без опыта  ■
работы для бесплатного  обучения специ-
альностям: бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на конкурс-
ной основе в новый клуб, тел. *8-499-734-
1084 с 11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Продавец с оп. раб. в мясном отделе.  ■
*8-925-060-5353

Продавец в магазин детской одежды, ТД  ■
«Ледокол». *8-903-229-3263, 8-926-711-3587

Продавец-кассир в супермаркет  ■
«Солнечный», пос. Смирновка, без в/п, з/п 
стабильная. *8-916-606-6715

Разнорабочий на базу отдыха  ■
«Электрон» с проживанием, без в/п, *8-926-
156-3355

Рубщик мяса. *8-925-060-5353 ■

Сотр. в новый офис в Зеленограде.  ■
*915-146-9328

Строит. ТК продавец, муж. с опытом раб.  ■
со строит. матер. *8-926-039-3847

ИЩУ РАБОТУ
Д ■ омработница, няня, сиделка. *499-736-

5863, 8-916-373-7798, КЦ «Долина»

Подработку: черчение и проектирование  ■
в среде autocad. * 8-915-056-75-66

ТРЕБУЕТСЯ!

распространитель 

печатной продукции

Тел. 8 (4962) 62-6042

АВТОМАГИСТРАЛЬ
Уважаемые водители автотранспортных 

средств! С наступлением осенне-зимнего пе-
риода дорожные условия осложняются, 
что всегда сопровождается ростом числа 
дорожно-транспортных происшествий, 
последствия которых часто приводят к 
трагедиям.

В ближайшее время на территории Подмоско-
вья ожидается понижение температуры, сопро-
вождающееся образованием гололеда. 

ОГИБДД ОМВД 
России по Солнеч-
ногорскому району 
рекомендует:

- не откла-
дывайте замену 
летней резины на 

зимнюю, соответствующую погодным условиям, 
сделайте это до первых заморозков и снега;

- не превышайте установленный скоростной 
режим;

- соблюдайте требования дорожных знаков, 
не игнорируйте предупреждающие знаки;

- следите за исправностью световых при-
боров, стеклоочистителей, тормозной системы 
автомобиля.

Госавтоинспекция во взаимодействии с до-
рожными службами района будет принимать все 
необходимые меры по обеспечению бесперебой-
ного и безопасного движения автотранспорта, в 

том числе незамедлительно реагируя на обра-
щения граждан об ухудшении дорожных условий 

на конкретном 
участке дороги. 

При необхо-
димости неза-
медлительного 

принятия мер в случае обнаружения гололеда и 
заносов, обнаружения фактов некачественной 
обработки проезжей части дорог противоголо-
ледными материалами, обращайтесь по теле-
фонам: 

- 8 (4962) 64-1030 – ответственный офицер 
ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому 
району

- 8 (4962) 61-1288 – ОАО «Солнечногорский 
Автодор».

Госавтоинспекция Солнечногорского 

Подготовка к вождению автомобиля  
в зимних условиях
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Победу в проводимом первен-
стве Любительской футбольной 
лиги Зеленограда второй год подряд 
одержали игроки ФК «Поварово», 
которые в этом же сезоне выиграли и 
Кубок города, одолев команду «Крю-
ковчанин» со счетом 9:3.

Руководство и игроки команды 
поваровчан благодарят Федерацию 

футбола Зеленограда за организованное проведение этих соревнова-
ний и уважительное отношение ко всем участникам.

В.БИЧУГОВ, спортдиректор ФК «Поварово» 

ФК «Поварово» - победители!

Ветераны Поварово в 2013 году 
успешно выступили на первенстве 
района, заняв 1-е место в чемпионате. 
Мне удалось побывать и на финале, 
где разы-грывался Кубок района. 

По ходу встречи поваровчане дважды 
пропускали вперед менделеевцев, но во 
2-м тайме показали очень хороший уро-
вень футбола для своего возраста. Игра 
получилась захватывающей, острой, бес-
компромиссной. 

У поваровчан в центре господствовали тактически функционально 
Татарников, Клягин, Киселев и Двоеглазов, а Майфат и Ильметов просто 
измотали оборону соперников по всем статьям, в обороне уверенно дей-
ствовали Веселов и Дробыч.

В итоге Поварово выиграло этот финальный поединок со счетом 4:2. 
Три мяча забил С.Ильметов, один В.Киселев. Для ветеранов Поварово в 

этом сезоне Кубок района – заслуженный трофей.

В.СВЕЖУХИН

Такой футбол нам нужен

15-17 ноября 2013 г. команда спортсменов МОУ ДОД СК ДЮСШ выехала на 

международные соревнования «Кубок Республики Беларусь 2013» и Открытый 

Кубок «АЭРОСТЕП 2013» по спортивной аэробике.

Команду представляли 18 спортсменов в четырех воз-
растных категориях (6-9, 10-11, 12-14 и 18 лет и старше)

Непростым выдался очередной международный старт. 
Высокая конкуренция и достойные соперники из Беларуси, 
Молдовы, России, Эстонии заставили наших спортсменов 
серьезно поработать, а болельщиков – понервничать. На 
помосте соревновались более 300 спортсменов из 26 ко-
манд. Но наши ребята не подвели и вернулись домой с на-
градами.

В возрастной категории 6-9 лет среди девочек-солисток 
на 3-ю ступень пьедестала почета поднялась Алиса Морозова. Также бронзовыми при-
зерами соревнований стала тройка в составе Александры Можаевой - Виктории Григо-
рьевой - Алисы Морозовой.

В возрастной категории 10-11 лет в соревнованиях групп Арина Нефедова - Анаста-
сия Пряхина - Алина Левентюк - Анна Славинская - Екатерина Штольба – серебряные 
призеры турнира. В возрастной группе 12-14 лет в индивидуальных выступлениях среди 
юношей вновь у нас серебро и бронза. Андрей Бородавкин занял 2-е место, бронза до-
сталась Денису Плаксину. Среди смешанных пар Елизавета Попова и Андрей Бородав-
кин завоевали серебряные медали соревнований.

В возрастной категории 18 лет и старше в индивидуальных выступлениях среди 
девушек Наталья Старченко безошибочно выполнила свою программу и уверенно обы-
грала всех соперниц, она победительница международного турнира! 

Хочется отметить всех солнечногорских финалистов этих крупных соревнований. 
Ими стали Виктория Григорьева (соло 6-9 лет), Егор Красалымов (соло 6-9 лет), Вик-
тория Григорьева - Егор Красалымов (смешанные пары 6-9 лет), Диана Чистова - Ека-
терина Бородавкина - Александра Можаева - Алиса Морозова - Виктория Григорьева 
(группы 10-11 лет), Светлана Петухова - Василиса Алексеева - Елизавета Попова - Денис 
Плаксин - Андрей Бородавкин (группы 12-14 лет).

Тренеры спортсменов – Евгения Анисимова, Ирина Ланкова, Марина Вотякова и 
Инна Ланкова, участники соревнований выражают искреннюю благодарность директору 
МОУ ДОД СК ДЮСШ И.Ревякину и родителям спортсменов.

Впереди – новые старты. Ближайшие всероссийские соревнования «Венец Повол-
жья», которые пройдут с 27.11.-2.12.2013 в Чебоксарах и 7.12.2013 г. всех любителей 
спортивной аэробики приглашаем в ФОК «Авангард» на Кубок Московской области, на-
чало соревнований в 13.00 час. 

Пожелаем нашим спортсменам новых побед! 

О важном

Социальное благополучие 

общества зависит от здоровья 

каждого человека. В последние 

годы государство обозначило ряд 

направлений, реализация которых 

значитель-

но изменит 

ряд пока-

з а т е л е й , 

имеющих, 

к сожале-

нию, пока 

негативную 

тенденцию. 

Так, только 

в период 

1990-2011 гг. в несколько раз вырос-

ло количество заболеваний, приво-

дящих к преждевременной смерти.

Лидируют хронические забо-

левания органов кровообращения, 

дыхания, онкологические заболева-

ния, сахарный диабет.

Как и многие другие, эти забо-

левания имеют факторы риска, по-

этому стратегическая задача заклю-

чается в профилактике и выявлении 

заболеваний на ранних стадиях. Ре-

шить поставленные задачи можно 

одним способом – заблаговременно 

ДИСПАНСЕРИЗАЦИЯ: 
РАЗВИТИЕ ЗАБОЛЕВАНИЙ 
МОЖНО ПРЕДУПРЕДИТЬ!

появиться у врача. Сегодня перед 

всеми лечебными учреждениями на-

ряду с другими программами очень 

важным является диспансеризация. 

Мы готовы. Но где наши пациен-

ты? Удивительно, но диспансерное 

обследование прошли лишь 10% от 

планируемого показателя. Пытаем-

ся разобраться в причинах низкого 

охвата. Их достаточно много. Это и 

низкая инициатива самих граждан, 

и зачастую равнодушие работодате-

лей, и практически безучастие глав 

поселений. 

Видимо, всех устраивает тот 

факт, что не выявленные вовремя 

заболевания на ранних стадиях впо-

следствии тяжким бременем лягут 

на плечи родственников, а медицина 

впоследствии использует гораздо 

больше средств на их дальнейшее 

лечение. Давайте задумаемся: 

сможем ли мы сработать на опере-

жение? Отвечу сразу: сможем все 

вместе.

Медицинские учреждения про-

должают обследования в рамках 

диспансеризации и готовы к приему 

новых пациентов. Но нам бы хоте-

лось заручиться поддержкой руко-

водителей предприятий и надеяться, 

что именно они повернутся лицом 

к своим сотрудникам и перестанут 

приглашать сторонние медицинские 

организации, где в последующем не-

которые результаты обследования 

оказываются, мягко говоря, халтур-

ными. 

И особо хочется обратиться к 

главам поселений. Организуйте 

встречу, обратитесь к своему насе-

лению с просьбой явиться в лечеб-

ные учреждения Солнечногорского 
района для прохождения диспансе-
ризации. Я уверен, что ваши избира-
тели будут уважать вас еще больше 
за это внимание к ним. Задачу дис-

пансерного обследования мы 
можем решить только сообща, 
только вместе.

К сожалению, наши при-
зывы по радио, статьи в прес-
се, выступления по ТВ пока 
малоэффективны. Но из чис-
ла прошедших диспансерное 
обследование уже выявлены 

больные с онкологией, заболевания-
ми сердечно-сосудистой системы, 
сахарным диабетом. Эти пациенты 
взяты на учет и им назначено лече-
ние. 

Развитие многих заболеваний 
часто можно еще предупредить, но, 
упустив этот момент, риск смерти 
увеличивается в 5-7 раз. Этот риск 
никому не нужен, и в первую оче-

редь вам. Давайте выберем время 

и пройдем диспансерное обследова-

ние. Наши медработники вас ждут.

В.СОРОКИН, начальник 

Управления здравоохранения 

администрации Солнечногорского 

района

красота  выходит  в  сети

Smoky eyes… Слышали, но ни разу 
не пробовали? Предлагаем вам при-
мерить на себя этот изысканный ва-
риант макияжа глаз, который добавит 
взгляду загадочности и очарования. 

Схема макияжа в стиле «Smoky eyes» 
всегда вызывает большое количество 
вопросов. На самом деле, все гораздо 
проще, чем кажется. 

Итак, нам понадобится всего три про-
дукта: карандаш для глаз, тени для век 
темного оттенка и тушь для ресниц.

Шаг 1. Начинаем с карандаша. Он бу-
дет основой для наших теней. С выбо-
ром «правильного» карандаша проблем 
не возникнет. В «Арт-Визаж» есть уни-
кальная коллекция черных карандашей! 
Мы растушуем карандаш на все под-

вижное веко, в резуль-
тате чего тени будут 
более насыщенного 
оттенка и продержат-
ся дольше.

Совет: при «Smoky 
eyes»  важно, чтобы 

даже самый темный цвет теней был 
однородно «глухим» и непрозрачным!  
Идеально справится с этой задачей мяг-
кий карандаш, с устойчивой кремовой 
текстурой. 

Растушуйте карандаш аккуратно по 
всему подвижному веку, хорошо прора-
ботав межресничное пространство, что-
бы там не оставалось светлой кожи век.

Нужно заметить, что независимо от 
того, каким оттенкам теней вы отдадите 
предпочтение в макияже «Smoky eyes»,  
карандаш лучше всего использовать 
именно черный. Он не изменит оттенка 
ваших теней, придав им при этом допол-
нительную насыщенность и глубину.

Шаг 2. Далее определитесь с темным 

оттенком теней. «Smoky eyes» – это 
необязательно черные, серые и темно-
коричневые цвета. Вы можете использо-
вать темные: синий, фиолетовый, вин-
ный, хаки и т. п.  

Ориентируйтесь на ваш стиль и цве-
та одежды в этот день, а также на цвет 
ваших глаз. Всегда красиво смотрятся 
контрастные оттенки. Например, при 
зеленых глазах – тени насыщенного от-
тенка бордо. Кстати, вполне уместно ис-
пользование второго оттенка, который 
должен быть чуть светлее. Нанести его 
необходимо на внутренний уголок глаза, 
растушевав им верхнюю линию основ-
ных теней.

Шаг 3. Тушь для такого макияжа, ко-
нечно же, должна быть объемной. Об-
ратите внимание на щеточку, выберете 
ту, которая будет хорошо разделять и 
прокрашивать ресницы. Всем этим тре-
бованиям отвечает  панорамная тушь 
для ресниц из Красной коллекции «Арт-
Визаж».

Макияж готов.Теперь вы обладаете 
всеми секретами, правилами и приема-
ми макияжа «Smoky eyes». Эксперимен-
тируйте, совершенствуйте и будьте всег-
да красивыми вместе с «Арт-Визаж»!   

SMOKY EYES ОТ 
«АРТ-ВИЗАЖ»!
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www. art-visage.ru

Ж.ВИКТОРОВА
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РАБОТА И УЧЕБА

Редакция газеты: 

Прием граждан представителем ГУ МВД России по Московской области в 
ОМВД России по  Солнечногорскому райну

28 ноября  2013 года с 16.00 до 18.00  в Отделе МВД 
России  по Солнечногорскому району по адресу: Солнеч-
ногорск, ул. Дзержинского, 2/8,  будет осуществлять прием 
граждан заместитель начальника УОСПООП ГУ МВД Рос-
сии по Московской области полковник полиции Станислав 
Александрович Рыцарев.

Убедительная просьба заблаговременно записываться 
на прием.

Получить более подробную информацию и записаться 
можно по телефону 8-496-264-4641.

Пресс-служба ОМВД России по 
Солнечногорскому району

Информируем

Собственники получили возмож-
ность заявить о невозможности про-
ведения регистрационных действий 
со своим недвижимым имуществом 
без личного участия.

Т е п е р ь 
каждый вла-
делец не-
движимого 
имущества 
может по-
дать заявление в Росреестр о том, 
что сделки с его имуществом могут 
производиться только при его лич-
ном участии. Данная новация долж-
на снизить число мошеннических 
операций с недвижимостью, заклю-
чаемых посредниками (предста-
вителями по доверенности). Соб-
ственники могут подать подобное 
заявление в территориальных отде-
лах Росреестра и офисах МФЦ.

Еще одно нововведение должно 
повысить гарантии безопасности 
для участников сделок с недвижимо-
стью за счет снижения числа оспа-
риваемых впоследствии сделок. 
Предыдущий правообладатель не-
движимости получил возможность 
заявить возражения в отношении 
зарегистрированного права на его 

объект. Его мнение будет внесено 
в Единый государственный реестр 
прав на недвижимое имущество и 
сделок с ним (ЕГРП). Заявление на 
данное возражение также можно 

подать в любом территориальном 
отделе Росреестра и офисе МФЦ.

С 1 октября 2013 года изменился 
порядок постановки на учет жилых 
помещений в многоквартирном 
доме: теперь жилые помещения в 
многоквартирных домах могут быть 
поставлены на кадастровый учет 
до постановки на учет всего зда-
ния. Собственники получили воз-
можность зарегистрировать свои 
квартиры в новостройках до реги-
страции всего здания. Кроме того, 
при постановке на учет многоквар-
тирного дома на учет также будут 
ставиться все расположенные в нем 
помещения (в том числе составляю-
щие общее имущество).

Межевой план, технические пла-
ны и подтверждающий прекраще-

ние существования объекта недви-
жимости акт обследования должны 
представляться кадастровыми 
инженерами в орган кадастрового 
учета только в форме электронных 

документов, 
заверенных 
усиленной 
к в а л и ф и -
цированной 
э л е к т р о н -

ной подписью кадастрового инже-
нера.

Согласно нововведениям закона 
№ 250-ФЗ, с 1 октября 2013 года 
заявители могут получить сведения 
из Государственного кадастра не-
движимости (ГКН) в виде справки 
о кадастровой стоимости не только 
земельного участка, но и здания, 
сооружения, объекта незавершен-
ного строительства, помещения.

Ряд изменений, вводимых зако-
ном № 250-ФЗ, будет реализован 
после издания дополнительных 
нормативных правовых актов Ми-
нэкономразвития Российской Феде-
рации и доработки учетных систем 
Росреестра.

Окончание. Начало на стр.1

Федеральная служба государственной 
регистрации, кадастра и картографии

pressa_sol@mail.ru
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Атака 
на «Атак»

В Солнечногорске временно прекращена 
торговая деятельность магазина «Атак».

Располагается магазин в большом ангаре на 
въезде в Солнечногорск со стороны столицы. По 
документам и по факту большое пролетное здание 
является стройкой – продолжается отделка помеще-
ний, создание внутренней электросети и приемлемых 
условий организации торговли. 

Контрольные органы обнаружили большое коли-
чество недоработок, из-за которых вести какую-либо 
деятельность не представляется возможным. Однако 
застройщик допустил развертывание на собственных 
площадях торговли.

Французская компания «Атак» является соин-
вестором этого проекта. Это и позволило им начать 
деятельность раньше ввода здания в официальную 
эксплуатацию. Однако мы никаких разрешений сете-
викам не давали.

Тем не менее застройщик мягко закрыли глаза 
на то, когда магазин начал вести торговлю. Пара-
доксальная и крайне неприятная ситуация. Своими 
действиями застройщик и торговая сеть ставят под 
угрозу жизнь и здоровье посетителей. Здание пред-
ставляет собой объемную пролетную конструкцию, 
созданную, кстати, с нарушениями требований безо-
пасности. Никто не может ручаться за то, выдержит 
ли кровля сооружения скопления снега. Не сложатся 
ли при нагрузках стены здания.

Проблема в том, что каждый этап строитель-
ства этой конструкции сопровождался нарушениями 
требований закона и безопасности. Возведение на-
чалось два года назад без получения необходимой 
разрешительной документации на строительство. 
Только в прошлом году строительство получило юри-
дическую основу. Должный контроль не проводился, 
поэтому застройщик самостоятельно добавил к зда-
нию лишний третий этаж, который не был утвержден 
первой экспертизой. 

Ко всему прочему добавляется целый букет на-
рушений пожарной безопасности – неизолированная 
проводка, невозможность оперативно покинуть зда-
ние маломобильным группам населения, отсутствие 
системы дымоудаления, несоответствие нормам ис-
пользования материалов.

На время разбирательств деятельность «Атака» 
прекращена. Застройщик обещал быстро устранить 
нарушения. Однако привести в порядок внутренние 
помещения здания получится не раньше, чем через 
два месяца. Пока же торговая сеть направила жалобу 
в арбитражный суд.

По мнению контрольных органов, наверняка 
удастся доказать незаконность пристройки третьего 
этажа сооружения, выполненного с нарушениями 
безопасности. Тогда застройщику придется демонти-
ровать излишки. 

Наш корр.

МОО 
«Против 

коррупции» 
открыта 

в Солнечногорске 
Межрегиональная общественная организация 
«Против коррупции» создана в 2010 г. в рамках 
реализации антикоррупционной политики 
государства. 

Экспертами и научными консультантами орга-
низации являются ответственные сотрудники цен-
тральных, региональных органов власти и силовых 
структур. 

Организация входит в состав областного от-
деления «Общероссийского народного фронта» 
Московской области. В Солнечногорском районе от-
крывается отделения организации. Прием граждан 
будет проводиться по предварительной записи по 
адресу: Солнечногорск, ул. Почтовая, 7 по субботам 
с 10.00 до 14.00. Тел. 8-926-262-1774. Можно присы-
лать информацию по электронной почте: protivcorr@
yandex.ru. Обращение может быть анонимным. 

По словам председателя правления, члена об-
щественных советов при Прокуратуре МО, ГУ МВД 
России по МО А.Пчелинцева, в организацию нужно 
писать обо всех известных и предполагаемых фактах 
коррупции. Все письма отслеживаются, любое обра-
щение будет взято под контроль.

По обращениям граждан и организаций будут 
проводится собственные расследования с привлече-
нием независимых СМИ. Функционирует специали-
зированный интернет-ресурс организации – www.
protivcorr.org, на котором можно просмотреть ново-
сти и оставить сообщение.

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ

Официально

Общество

Безопасность

Конкурс

Благоустройство

«Дары Подмосковья. 
Поле - прилавок»

В Солнечногорском районе при поддержке 
Министерства сельского хозяйства и 
продовольствия Московской области прошла 
ярмарка «Дары Подмосковья. 
Поле – прилавок». Свою продукцию представили 
37 участников из 9 районов Подмосковья: 
Солнечногорского, Клинского, 
Дмитровского, Волоколамского, Балашихинского, 
Ступинского, Раменского, Ногинского и 
Пушкинского. 

На церемонии открытия ярмарки присутствовали 
представитель Министерства сельского хозяйства и про-
довольствия Московской области  А.Сальников, началь-
ник Управления по экономике администрации Солнечно-
горского района В.Коромыслова, представители городских 
и сельских поселений района. 

Приветственным словом открыла ярмарку 
В.Коромыслова. Она поблагодарила всех, кто приехал на 
мероприятие, а это сельхозпроизводители и переработчи-
ки Московской области. 

А.Сальников подчеркнул, что в текущем году для 
сельскохозяйственных предприятий Московской области 
сложились не очень хорошие условия: в 15 муниципальных 
образованиях  был введен режим чрезвычайных ситуаций, 
обильные дожди в сентябре, переувлажнение почвы не по-
зволили в полном объеме получить урожай зерна, картофе-
ля и овощей. Тем не менее администрация Солнечногор-
ского района организовала прекрасный праздник. 

На ярмарке жители покупали свежую сельскохозпро-
дукцию: гусей, уток, кур; диетические и низкоаллергенные 
продукты – яйца и мясо перепелов из личного подсобного 
хозяйства в Татищево. Молоко, кефир, сливки, сметана, 
масло и творожная масса с изюмом представлены ООО 
«Продукты лесных озер»; бутерброды с семгой, колбасой, 
грудинкой, пирожные и выпечка – МУП Общественного 
питания «Солнечногорск»; вкуснейшие торты и пирожные, 
без которых не обходится ни один праздник, – ООО «Кон-
дитерский цех «Александра». 

Пользовались спросом и продукты от гостей ярмарки: 
живая рыба из ЗАО «Клинский рыбхоз»; ароматный хлеб и 
хлебобулочные изделия из ООО «Каравай СВ» Пушкинско-
го района; овощи, картофель, соленья – КФХ Ступинского 
района; мед с Тульской кочевой пасеки, мясные паштеты – 
из ООО «Дека» Волоколамского района; рыба из северных 

рек и таежные грибы, кисломолочная продук-
ция из Раменского района, колбасные изделия 
из Ступинского района. Объединением худож-
ников представлены фигурки из дерева; ве-
щевая продукция – из Республики Беларусь; 
детская продукция – из Ивановской области. 
Центр «Доктор» из Москвы представил изде-
лия из верблюжьей шерсти. 

На ярмарке можно было увидеть и живую 
домашнюю птицу, в клетках сидели белые и 
пестрые индоутки. Буквально каждый ребенок 
старался их погладить.

Все торговые ряды были оформлены в 
едином ярком стиле. В течение всего дня по-
купателей радовало музыкальное сопрово-
ждение.

Осень – время делать запасы на зиму. На 
ярмарке «Дары Подмосковья» можно было 
приобрести свежую сельхозпродукцию непо-
средственно у тружеников полей и ферм. Это 
делает цены товаров значительно доступнее 

при высоком качестве. Многие охотно делились своими 
впечатлениями:

Анна Новикова, домохозяйка:
– Меня порадовал богатый выбор кондитерских из-

делий, очень понравились свистулечки из дерева. Такие 
вещи не каждый день найдешь. Ощущение праздника, не-
смотря на хмурый день. Мы с ребенком с удовольствием 
погуляли. 

Виктор Петров, пенсионер:
– Очень доволен ярмаркой, смешные цены: картофель 

стоит 10 руб., а на рынке – 20-25 руб. И рыба дешевле, чем 
на рынке, так что порадую свою  семью.

По мнению жителей района, подобные мероприятия 
желательно проводить регулярно.

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, фото автора

Наши земляки 
стали 

победителями!
Рядом с нами живут люди, которые 
стремятся сделать мир краше, 
заботятся о ближних и думают о 
будущем Солнечногорья.

Начальник отдела по работе с терри-
ториями и общественными объединениями 
управления делами администрации Сол-
нечногорского района Марина Принцева 
рассказала об участии наших земляков в 
первом конкурсе   на ежегодную премию 
губернатора Московской области «Наше 
Подмосковье».

Премия присуждается по трем направ-
лениям: «Мое Подмосковье», «Люди Под-
московья», «Во имя человека». В каждом 
направлении определены номинации, в 
рамках которых рассматриваются вопло-
щенные в жизнь проекты и задумки, нахо-
дящиеся в процессе реализации. 

Положение о ежегодной премии разра-
ботано Главным управлением внутренней 
политики правительства Московской обла-
сти. В этом году конкурс проводился впер-
вые, соискатели из нашего района также 
приняли в нем активное участие. 

Вообще, заявку может подать человек, 
достигший 18 лет, инициативная группа, 
организация, муниципальное учреждение, 
предприятие, культурный и образователь-
ный центры, благотворительная органи-
зация. Заявки принимаются с 1 апреля по 
1 сентября. В течение месяца специально 
созданный совет, в состав которого вхо-
дят представители Общественной палаты 
Московской области, общественных  орга-
низаций, подводит итоги. В работе совета 
принимают участие эксперты – депутаты 
Госдумы, представители вузов Подмо-
сковья. Каждый проект рассматривается 
индивидуально. С полной информацией о 
конкурсе можно познакомиться на сайте 

Общественной палаты Московской обла-
сти, правительства Московской области. 

Победителям вручается диплом  лау-
реата и денежная премия. Призовой фонд 
конкурса составляет 97 млн 200 тыс. руб.: 
20 первых премий в размере 100 тыс. руб.;
40 – за 2-е место в размере 50 тыс. руб.; 
56 – за 3-е место в размере 25 тыс. руб.

45 наших земляков представили на 
конкурс свои проекты, и 21 номинант стал 
победителем.

К примеру, в ДК «Поварово» Михаил 
Пудовкин  создал Выставочный зал  «Мое 
Отечество», собрав немало интересных 
экспонатов, связанных с историей, и этот 
проект оценен по достоинству – стал по-
бедителем в номинации «Патриотическое 
воспитание». 

В номинации «Экология родного края» 
среди победителей проект проведения ак-
ции по очистке озера Сенеж. Руководитель 
проекта – С.Митряшин, директор город-
ского парка, он ежегодно проводит акцию 
по очистке озера и прибрежной полосы, в 
которой участвует более 100 чел. 

В числе лучших – проекты по восста-
новлению плотины в дер. Соколово (рук. 
инициативной группы Д.Мещеряков), по 
спасению речки Горетовки (рук. инициатив-
ной группы О.Улуханова). 

В номинации «Рабочие места для но-
вой экономики» среди победителей проект 
«Расширение производства на базе мо-

дификационных инноваций» ООО «НПО 
«Стеклопластик».

Проект «Мужество победителей в 
наследство молодежи» активистов рай-
онного Совета ветеранов (председатель 
Н.Сотниченко) признан победителем  в   но-
минации  «Патриотическое воспитание». 

Оценили эксперты и социально-
педагогический проект «История и культу-
ра родного края», реализуемый МВЦ «Пу-
тевой дворец» (Е.Леонова и О.Михайлова). 

Сразу в двух номинациях – «Открыва-
ем Подмосковье» и «Парки и скверы» – по-
бедителем признан проект «Возрождение 
памятника истории и культуры XVIII века 
«Усадьба Середниково»  Национально-
го лермонтовский центра в Середниково 
(М.Лермонтов). 

В номинации «Свет для каждого» сре-
ди победителей проект «Благотворитель-
ный фонд социальных инициатив «Сол-
нечногорье» при НП «Промышленники и 
предприниматели Солнечногорского райо-
на» (В.Залетов).

О.Дворядкин с проектом «Здоровая 
семья – сильная страна» признан одним 
из победителей в номинации «Спорт для 
всех».

И это еще не все проекты, признанные 
лучшими. Творческий потенциал наших 
земляков огромен, и мы уверены, что в сле-
дующем году расскажем о новых проектах 
и победителях.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

Новый 
старый парк

Повод для встречи с директором городского 
парка Сергеем Митряшиным был 
очевидным: он участвовал в конкурсе «Наше 
Подмосковье» и вошел в число победителей 
в номинации «Экология родного края» с 
проектом по очистке озера Сенеж. 

Летом 2014 г. акция состоится в десятый раз, 
и организаторы уже думают о том, чтобы придать 
мероприятию особый статус и содержание. 

Очевидно также, что наш любимый парк пре-
ображается. Последнее изменение – новые фона-
ри. Старые со временем пришли в негодность, и 
главное – под землей перегорели электрические 
кабели, их эксплуатировать было невозможно. 
Но поскольку набережная озера стала визитной 
карточкой города, излюбленным местом отдыха 
горожан, при финансовой поддержке администра-
ции городского поселения Солнечногорск были 
установлены новые высокие красивые фонари. 
Их прозрачная часть изготовлена из монолитного 
поликарбоната. Включаются они автоматически с 
наступлением темноты. 

Только на этом преображение парка, конечно, 
не закончится. К летнему сезону 2014 г. плани-
руется полностью укомплектовать спасательный 
пост на пляже системой оповещения. 

– Мы входим в программу губернатора Мо-
сковской области «Парки Подмосковья», – рас-
сказал С.Митряшин. – Есть уверенность, что будет 
финансирование из областного бюджета. Готовим 
предложения, проекты.

Мы проводили конкурс идей по реконструкции 
и созданию новых объектов на территории парка. 
Спасибо солнечногорцам, которые откликнулись. 
Предложения мы обобщаем, готовим конкретные 

проекты, сметы. Теперь действует региональный 
парковый стандарт, разработанный в правитель-
стве Московской области. Мы процентов на 70 со-
ответствуем этому стандарту. 

Площадки для выгула собак, городошного 
спорта, а со временем – установка аттракцио-
нов… Планов немало, и мы уверены, что они будут 
реализованы. 

 С.МАРКОВА, фото автора

Первый основной вопрос сове-
щания был посвящен реализации 
Указа президента №851 от 14 июня 
2012 г. «О порядке установления 
уровней террористической опасно-
сти, предусматривающих принятие 
дополнительных мер по обеспече-
нию безопасности личности, обще-
ства и государства». Главным до-
кладчиком выступил руководитель 
аппарата АТК Андрей Ашурков.

Солнечногорский район про-
делал большую работу по обе-
спечению антитеррористической 
безопасности граждан. Был раз-
работан и выполнен план реализа-
ции перечня мер, предусмотренных 
Указом Президента РФ. 

Должностные лица админи-
страции района 6 раз принимали 
участие в антитеррористических 
тренировках и учениях. В частности, 
в феврале состоялись командно-
штабные учения на наливной стан-
ции «Солнечногорская», а в августе 
проведена практическая трениров-
ка на подстанции «Осиновка» Се-
верных электрических сетей. 

Особое внимание уделялось 
местам с массовым пребыванием 

людей. В частности, были введены 
в штатное расписание должности 
заместителя руководителя по без-
опасности на объектах с массовым 
пребыванием людей.

Второй основной вопрос засе-
дания комиссии АТК, который ка-
сался транспортной безопасности 
в Подмосковье, озвучил министр 
транспорта региона Александр 
Зайцев. Солнечногорский район 
также провел большую работу в 
этом направлении. В завершение 
были приняты к утверждению пла-
ны по обеспечению безопасности 
на 2014 г.

В ходе проведения совещания 
рассмотрен вопрос непредоставле-
ния отдельными районами и город-
скими округами региона отчетов за 
первое полугодие по реализации 
мероприятий по безопасности. 
Были названы 18 муниципальных 
образований, среди которых Сол-
нечногорский район отсутствовал. 
Дисциплина – основа безопасно-
сти. И с этим в нашем районе все 
в порядке.

 Подготовил 
Е.ЯНОВИЧ

Потребительский рынок

Дисциплина на уровне
В правительстве Московской области состоялось селекторное 
совещание Антитеррористической комиссии (АТК) региона в 
формате видеоконференции, в котором приняли участие все 
муниципальные образования Подмосковья. Наш район представляли 
заместитель главы Солнечногорского района Сергей Чир, 
представители ОМВД России по Солнечногорскому району и СПАТП.
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С днем рождения Ирину Бо-

рисовну Вальдгейм, директора 

ООО АН «Мега-Балт»; Эльвиру 

Ивановну Хухлину, генераль-

ного директора ООО «Колл-Центр»; 

Ларису Юрьевну Сусенко, директора магазина муж-

ской одежды «Бросфилл»; Сергея Александровича 

Чечуй, директора предприятия «Менделеево-Автотест»; 

Лёву Гнязовича Агабалян, генерального директора 

ООО «Аракс» ТК «МЭТР»; Геннадия Михайловича 

Таранова, генерального директора ООО «СМУТАРМ». 

Желаем отличного настроения, успехов в ваших на-

чинаниях, уверенности в будущем, доброго здоровья, 

благополучия и как можно больше благодарных отзы-

вов о вашей работе.
ООО «Издательский дом «41»

Коллективы НПО «ЭЛАС» в лице сотрудников ЗАО «СЭМЗ» 

Солнечногорск, ОАО «Завод «КОМПОНЕНТ» Москва, ОАО 

«НИИ «Компонент» Москва, ОАО «Завод «Микроприбор» 

Конаково горячо поздравляют президента НПО «ЭЛАС» 

Владимира Степановича Серегина с юбилеем.

Работники всех предприятий испытывают искреннюю при-

знательность, любовь и уважение к Владимиру Степановичу, 

отмечая его многолетнюю плодотворную работу и такие заме-

чательные человеческие качества, 

как мудрость, доброта, активная 

жизненная позиция, лю-

бовь к людям, огромный 

опыт и желание творить добро.

Поздравляем!

у Бо-

ра 

качества, 

ивная 

й 

бро.

СКИДКИ  5%  В  ЧЕСТЬ  ОТКРЫТИЯ
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